

Bahnmitarbeiter haben Auszeichnungen für die Evakuierung und Bereitstellung humanitärer Hilfe erhalten

20.03.2022

Eine Reihe von Eisenbahnerinnen und Eisenbahnern wurden für ihre Arbeit unter Kriegsbedingungen mit staatlichen Auszeichnungen geehrt, darunter auch diejenigen, die an der Evakuierung der Bevölkerung beteiligt waren. Dies gab Infrastrukturminister Alexander Kubrakov am Sonntag, den 20. März, bekannt.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Eine Reihe von Eisenbahnerinnen und Eisenbahnern wurden für ihre Arbeit unter Kriegsbedingungen mit staatlichen Auszeichnungen geehrt, darunter auch diejenigen, die an der Evakuierung der Bevölkerung beteiligt waren. Dies gab Infrastrukturminister Alexander Kubrakov am Sonntag, den 20. März, bekannt.

Ausgezeichnet wurden auch diejenigen, die an der Bereitstellung humanitärer Hilfe, der raschen Wiederherstellung und Anpassung von Abschnitten, Bahnhöfen und Stationen sowie Gleisen, Überführungen und Stromnetzen beteiligt waren.

Ministerpräsident Denys Schmyhal, der stellvertretende Leiter des Präsidialamtes Kyrylo Tymoshenko und der Leiter von Ukrasalinszja Alexander Kamyshyn nahmen an der Preisverleihung teil.

Die Preise wurden an Bilokudrya Wladimir, Shmatko Wladimir, Ovcharenko Wladimir, Melnyk Jurij, Hintsitsky Wladimir, Chuykin Alexander, Melnikov Alexander, Soroka Serhij, Russ Maxym Serhij verliehen, Poyaskov Vladimir Wiktorovich, Misko Galina Yakovlevna, Berezhnoi Vladislav Vladimirovich, Prokopenko Evgeniy Nikolayevich, Zhuk Alina Aleksandrovna, Frantsuzova Elena Antonovna, Strelchenko Yuri Ivanovich, Lipetskiy Dmitry Leonidovich, Mogir Wiktor Andreevich, Poltavchenko Yuri Anatolyevich, Shish Mikhail Anatolyevich.

Nach Angaben des Ministeriums für Infrastruktur konnte die Bahn allein im März mehr als 2,77 Millionen Ukrainer evakuieren und 27,3 Tausend Tonnen humanitäre Hilfe von internationalen Partnern und Freiwilligenorganisationen liefern.

Kubrakov erinnerte daran, dass 18 Milliarden aus den Programmen des Infrastrukturministeriums für die Arbeit von Ukrasalinszja unter Kriegsbedingungen umgewidmet wurden.

„Ich danke allen Mitarbeitern von Ukrasalinszja für ihren Beitrag zu unserem gemeinsamen Sieg. Wir werden uns immer an die 40 ukrainischen Eisenbahner erinnern, die infolge der kriminellen Handlungen des Insassen ums Leben kamen. Ewiges Gedenken an die Helden“, sagte Kubrakov.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 274

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.